
 

 

 

El PRC, satisfecho porque la solución dada a GFB 

“recupera el proyecto para crear empleo y riqueza en 

Cantabria” 

Pérez Tezanos afirma que el interés de Fermacell confirma el carácter puntero 

de las instalaciones y la maquinaria y “desmiente las mentiras del PP” 

Santander, 12 de abril de 2012 

El Grupo Parlamentario Regionalista ha expresado hoy su “satisfacción” por la 

decisión de los administradores concursales de adjudicar la fábrica de GFB a la 

compañía alemana Fermacell, porque permitirá “recuperar el proyecto para crear 

empleo y riqueza en Cantabria”, cumpliendo así el “objetivo social” que “siempre 

guió la acción del anterior Gobierno regional”. 

Además de felicitarse por esta solución, el diputado Rafael Pérez Tezanos ha 

destacado además que el interés de Fermacell “desmiente todas las mentiras que 

durante años ha difundido el PP” respecto a la factoría construida en Orejo y 

constituye “la mejor garantía” del “carácter puntero” de las instalaciones y la 

maquinaria.  

“Siempre dijimos que tanto las instalaciones como la tecnología implantados por 

GFB en Cantabria son punteros en Europa y el interés de la empresa alemana por 

adquirirlas para llevar adelante la fabricación de fibroyeso nos da la razón frente a 

quienes llegaron incluso a cuestionar la existencia de la maquinaria”, ha precisado. 

Pérez Tezanos ha considerado por todo ello “una buena noticia” la solución 

conocida ayer y ha deseado “éxito” a Fermacell para “consolidar un proyecto 

empresarial solvente y dinamizador de la economía y el empleo en Cantabria”. 

No obstante, también ha advertido que el PRC analizará “con todo detalle y 

detenimiento” la operación, cerrada a su juicio con un coste “anormalmente bajo”, 

y la actuación del Ejecutivo del PP en los nueve meses en los que ha gestionado el 

proyecto de GFB. 

 


